



unió el concejo municipal de Curicó, bajo la presidencia del alcalde ar.

LDE PRESENTÓ A SU PO DE TRABAJO

Bordachar presentó a los funcionarios que rrán su gestión municipal, en la reciente concejo municipal.

de interés comunitario tra- el concejo municipal presi- por el alcalde George s que destacó la aprobación cinal que permitirá el cierre irén de Villa Santa Ana del así mejores condiciones de junto habitacional.

obó la licitación pública net, destinado a Postas de dientes de Salud Municipal puesta para adjudicar la li- 'Servicio de Guardias de dos a establecimientos de- rección de Salud Municipal

ICIPAL

e presentado oficialmente los integrantes del equipo aboradores que acompaña- rge Bordachar, en su ges- os al frente del Municipio

que integrarán el equipo rcelo Fernández Vilos, ad- cipal; Julio Ode Balestra, canteros Aliaga, director Jorge Marto Saavedra, en-

cargado de Comunicaciones; Francisco Medina Muñoz, jefe de Gabinete; Abraham Vega Poblete, asesor administración.

A ellos se suman Cristián Oyarce González, asesor de Comunicaciones; José Luis Cisterna Faure, asesor jurídico; Álvaro Sánchez Torres, asesor jurídico; Henry Concha Guerrero, asesor Administración y Finanzas; Héctor Valdés Farfán, asesor Seguridad; Gina Lorenzini Rodríguez, directora de Desarrollo Comunitario; Mónica Antúnez Becerra, asistente Gabinete y Luis Figueroa Bravo, director Cementerio.

TRASPASADOS Y CORPORACIONES

En materia de servicios traspasados fueron presentados los siguientes funcionarios: Cristian Peñaloza Peñaloza, gerente Corporación Cultural; Matías Avendaño Raggi, gerente Corporación de Deportes; Paula Pavez Gallardo, administradora Teatro Provincial y como asesores del Departamento de Educación Municipal Celín Chiple Yáñez, Moisés Andrade Aguilar, Héctor Zapata Prida y Marcos Mondaca Silva.

La sesión, como ya es habitual, finalizó con la hora de incidentes, donde los concejales dieron a conocer diversas inquietudes recibidas de la comunidad.

ión de ayer del concejo municipal ó, el alcalde George Bordachar pre- cialmente a los funcionarios que lo iarán durante su gestión municipal.

presento su renuncia como ministra del Interior



SANTIAGO. Carolina Tohá, confirmó durante la tarde de este martes su renuncia al cargo como ministra del Interior

En un punto de prensa en el Palacio de La Moneda, la ahora exsecretaria de Estado anunció que le presentó "la renuncia al Presidente de la República".

"Quiero decir que esta decisión no ha sido fácil. Va a haber otro momento para analizarla. Lo que corresponde en este momento es agradecer. Quiero agradecer de corazón la confianza que el Presidente me entregó para desempeñar este cargo, que es una responsabilidad tan alta", expresó.

"No me voy a olvidar por un minuto que todo lo que hemos logrado avanzar en este periodo en el Ministerio del Interior, ha sido por el apoyo de muchas personas y tampoco me voy a olvidar en ningún momento de que queda mucho, mucho por hacer", agregó la exministra. Asimismo, Tohá dijo que "hay tareas que están a medio camino, hay tareas inconclusas, hay objetivos que están en desarrollo y otras personas van a tener que seguir con este trabajo", por lo que manifestó tener "confianza en que el Presidente va a encontrar a esas personas, las más adecuadas para que encabezen tanto el Ministerio del Interior como el nuevo Ministerio de Seguridad, que en poquitas semanas va a estar funcionando".

Su salida del Gobierno se enmarcaría en el posible anuncio de una candidatura presidencial.

"Después de eso, ya fuera de La Moneda, ya como ciudadana, podría hablar con ustedes de lo que viene y contestar sus preguntas", cerró Tohá.